Computeria Olten, Foto des Monats August 2010



Danke, Marthe Haller.

Ein einsamer Baum in der Dodekanes

Ich möchte mit ein paar ausgesuchten Fotos die Computeria-Besucher an meinen tollen Ferien beim Inselhüpfen in der Dodekanes (Griechische Inselgruppe) teilhaben lassen.

Mein Mann Roland und ich haben dort zwei wunderschöne Wochen erlebt. Wir wurden immer gut betreut von unseren Reise-Organisatoren Max und Christine Riesen. Die Ausflüge und Wanderungen waren sehr interessant und das Baden im herrlichen sauberen Wasser der Griechischen Inseln war pure Erholung.

Wir genossen das Griechische Essen dank immer guter Empfehlungen. Sollte sich jemand für diese Ferien-Art interessieren, habe ich noch ein paar Tipps und Tricks, die ich gerne verraten möchte. Marthe Haller



Hier in der Aegäis ist das Wasser noch ganz sauber



Insel Kastri bei Kefalos (Kos)



Im Hof der Burg Neratzia (Kos Stadt)

Lust auf Griechenland?

Max und Christine führen jedes Jahr mehrere Erlebniswochen in Griechenland durch: <u>www.riesen-reisen.ch</u>

Hier sind weitere **Griechenlandfotos**.

www.computeria-olten.ch